

## BOLETÍN DE PRENSA No. 072 ->>

La Dirección General de Difusión y Vinculación de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, ofrecerá una serie de cursos de actualización en diversas áreas del conocimiento en la modalidad en línea, ya que la UAA es un NODO del Sistema Nacional de Educación a Distancia, SINED.



Lo anterior obedece a la presentación de resultados del “Diagnóstico Social Comunitario del Municipio de Aguascalientes”, un estudio que realizaron conjuntamente el Sistema Nacional de Educación a Distancia (SINED) y la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

El evento contó con la presencia del Dr. Francisco Javier Avelar González, Secretario General de la UAA; la maestra María de Lourdes Chiquito Díaz de León, Directora General de Difusión y Vinculación de la UAA; el Ing. Pedro Rivas Godoy, director general del Instituto para el Desarrollo de la Sociedad del Conocimiento del Estado de Aguascalientes; así mismo con los titulares de la CANACO, SERVITUR, Consejo Coordinador Empresarial de Aguascalientes, el Instituto Aguascalentense para la Competitividad Empresarial A.C., colegios de profesionistas y empresas del municipio capital.



Los resultados fueron dados a conocer por la Dra. Lourdes Galeana de la O, coordinadora del SINED, quien externó que la Universidad Autónoma de Aguascalientes tiene la oportunidad de

aportar conocimientos, herramientas, actualización y educación a distancia para funcionarios públicos, empleados de sectores gubernamentales y privados, así como a la sociedad en general en la modalidad virtual; ya que cuenta con la tecnología que se requiere, además de que está respaldada por el SINED y todos los NODOS que pertenecen a él.

El estudio incluyó 421 entrevistas en 56 empresas del municipio, con la finalidad de conocer las necesidades sociales más apremiantes. Entre los resultados más destacados se tiene que el 55.3% dijo conocer la educación a distancia; el 66% requiere capacitación en áreas como: computación, ventas, administración y contaduría, atención al cliente, recursos humanos, liderazgo, seguridad y formación entre otros.

Informó la Dra. Galeana de la O que es necesario realizar un esfuerzo conjunto Gobierno-Sociedad- UAA a fin de que se aproveche la educación a distancia para el desarrollo de organización y participación social; abatir los índices de inseguridad; incrementar los niveles de salud entre la población y apoyar la educación, a través de la capacitación a distancia.

Posterior a la presentación de resultados del diagnóstico, el maestro Arturo Silva Ibarra, Jefe del Departamento de Difusión y Extensión de la UAA, ofreció 7 cursos de educación continua en línea, de manera gratuita, para las personas que requieran actualización.

Los cursos son: Ética empresarial, un buen fundamento de la toma de decisiones; Redacción informativa empresarial; Competencias laborales, evaluación y perfiles de puestos; Desarrollo humano; Uso y manejo de la caja chica en una empresa; Introducción a la seguridad e higiene; y Herramientas WEB 2.0 aplicadas a la empresa.

La fecha límite para la inscripción a los Cursos de educación continua en línea gratuitos de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, es el 17 de febrero; para tramitar el registro debe realizarse en la siguiente dirección: [www.uaa.sined.mx/registro](http://www.uaa.sined.mx/registro).